

Mittsommer: Erste Nachtfahrt der Kölner Seilbahn in dieser Saison

Anlässlich des Mittsommers lädt die Kölner Seilbahn zur ersten Nachtfahrt dieser Saison ein. Am Samstag, 25. Juni 2022, fährt die Seilbahn bis 1 Uhr nachts. Letzter Einstieg in die Gondeln ist um 0.45 Uhr. Die Fahrgäste erhalten zur Fahrkarte eine süße Überraschung. Es gelten die normalen Ticketpreise.

Die Nachtfahrten der Seilbahn sind ein besonderes Erlebnis. Das nächtliche Panorama Kölns aus den Gondeln hoch über dem Rhein zu erleben, ist für viele Menschen ein Höhepunkt der Freizeitgestaltung in Köln.

Weitere Informationen unter www.koelner-seilbahn.de.